6 Piéces

370 m2

Réf. STB2990
4 950 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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Située dans la résidence privée et sécurisée de L'Escalet a Ramatuelle,
a quelques pas des plages, nous vous proposons a la vente cette belle
villa moderne profitant d'un environnement calme et intimiste.Profitant
d'une vue imprenable sur la campagne environnante, cette propriété
vous donnera tout a la fois un sentiment d'espace et d'intimité. La
propriété répartie sur 2 niveaux se compose d'une entrée, d'un
spacieux salon, d'une cuisine aménagée et équipée accompagnée d'un
espace salle a manger donnant directement sur une grande terrasse

ombragée. Le premier étage dispose d'une chambre ...

Located in the private and secure estate of L'Escalet, a few steps to the beaches,
beautiful modem villa enjoying privacy and peace and quiet.Benefiting from a
breathtaking view of the countryside, the property spread over 2 levels consists of
an entrance, a spacious living room, a fitted and equipped kitchen with a dining
area directly opening onto a large shaded terrace. Master bedroom on the first
floor. On the lower floor there are four further large en-suite bedrooms, each with a
direct access to the outdoors.You will enjoy its 2600m2 peaceful landscaped

gardens, its swimming pool of ...

BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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